

Kirche in 1Live | 29.04.2016 floatend Uhr | Manuel Neeb

## Der ultimative Freundschaftsbeweis

Das war´s dann also. Sie haben mir gekündigt. Einfach links liegen gelassen. Auf dem Weg nach Hause kommt die Wut. Tränen rollen mir übers Gesicht. Ich muss reden. Zum Glück geht Cathi ran. Als ich ihr erzähle, was los ist, setzt sie sich sofort ins Auto. 200 km Fahrt, mitten am Tag, wegen mir. Ich sage ihr, dass sie das nicht muss. Aber Cathi lässt alles stehen und liegen. Ich bin dankbar. Was für ein Freundschaftsbeweis!

Bei Cathi spüre ich, dass ich ihr wirklich wichtig bin. Egal ob mit Job oder ohne. Jesus hat zu seinen Freunden mal zum Thema Freundschaft gesagt: "Niemand liebt seine Freunde mehr als der, der sein Leben für sie hergibt." Das ist natürlich krass! Sein Leben hergeben. Und Jesus hat das auch ziemlich krass umgesetzt hat, dieses ´Leben geben´. Gut, dass war Jesus und gut, dass deshalb auch so nicht mehr nötig ist. Ich weiß auch nicht, ob ich das wirklich könnte.

Aber im Kern bedeutet Freundschaft immer, ein Stück von seinem Leben für andere abzugeben. Sei es ein bisschen Zeit, ein gutes Stück Energie, Geld oder einfach nur ein Lächeln. Wie Cathi, durch die ich meinen Job nicht wiederbekomme, durch die ich mich aber nicht mehr so links liegen gelassen fühle.

**Sprecherin: Alexa Christ**

1 Johannes 15,13